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Informe Legislativo  
Dip. Andrés Mauricio Cantú Ramírez 

 
Tercer Año de Año de Ejercicio, LXV Legislatura 

(Septiembre 2023 – Agosto 2024) 
  

Una de las mayores responsabilidades como 
representante popular, es representar al Distrito 2, 
al Municipio de Apodaca y por supuesto defender 
los intereses de todo Nuevo León y con ello, el de 
los Apodaquenses en el Congreso de la Unión, 
con esta visión he tomado de manera firme y 
responsable estas grandes encomiendas.  En un 
ejercicio de transparencia y rendición de cuentas 
me es grato presentar mi tercer informe de 
actividades en el cual se destaca la participación 
activa en la LXV Legislatura. 

 
Durante este ejercicio legislativo fueron aprobados 
225 de los cuales, 216 fueron respaldados por el 
GPPRI en los que destacan los temas de  
 
- Acceso a la justicia 
- Paridad de género 
- Fortalecer la seguridad pública 
- Proteger a los adultos mayores 
-Garantizar los derechos políticos de los mexicanos residentes en el exterior   
 

ASUNTOS APROBADOS DURANTE EL PRIMER PERIODO 
ORDINARIO: 
 

• Reformas a leyes existentes (91)  

• Reformas constitucionales (3)  

• Aprobación de nuevas leyes (4)  

• Decretos (10)  

 
ASUNTOS APROBADOS DURANTE EL SEGUNDO PERIODO 
ORDINARIO: 

   

• Reformas a leyes existentes (100)  

• Reformas constitucionales (4)  

• Aprobación de nuevas leyes (3)  

• Decretos (10)  
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ASUNTOS PRESENTADOS (INICIATIVAS): 
 

Iniciativa: 

Permitir que la Secretaría de Comunicaciones y Transportes pueda 
convenir con los estados y municipios la implementación de mecanismos 
y herramientas de Gestión Inteligente de Tráfico Vehicular.  
 

Iniciativa: 

Incluir que cuando exista riesgo de desequilibrio ecológico, daño o 
deterioro grave a los recursos naturales con repercusiones peligrosas para 
los ecosistemas o para la salud pública, la Secretaría podrá ordenar el 
aseguramiento o retiro de vehículos motorizados o fuentes móviles que 
visiblemente y tras una revisión efectuada por inspectores certificados 
determinen que las emisiones de contaminantes a la atmosfera que 
desprendan de su funcionamiento sean mayores a las permitidas por la 
legislación federal o local según sea el caso. 

Iniciativa:  

 
Determinar que, cuando se trate de desapariciones relacionadas con niñas, 
niños y adolescentes, las autoridades de búsqueda e investigación y en 
coordinación con los proveedores de servicios móviles, deberán emitir una 
alerta en los términos que establezcan los protocolos para este sector, a 
través del servicio de mensajería. 

 
ASUNTOS PRESENTADOS (PUNTOS DE ACUERDO): 
 
PA: Solicitar la creación de la Comisión Especial para investigar la 
persecución política por parte del titular del Poder Ejecutivo Estatal en 
Nuevo León. 

 
PA: Exhortar a la Secretaría de Salud y demás instancias competentes, a 
analizar minuciosamente la cancelación de las 24 NOMs vigentes en 
materia de salud que se señalan en el Programa Nacional de 
Infraestructura de la calidad 2024, y en su caso anular dicha disposición a 
efecto de evitar daños en la salud de la población.  
 
PA: Exhortar a la Secretaría de Salud y demás instancias competentes, a 
implementar acciones y programas específicos para la atención de la 
leucemia linfoblástica aguda en menores de edad.  
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PA: Exhortar a la SSPC, a coordinar los mecanismos de seguridad del 
sistema de carreteras y autopistas en Nuevo León para evitar ataques y 
reducir los delitos en contra del autotransporte de carga. 

 
COMISIONES EN LAS QUE TRABAJÉ 
 

• Comunicaciones y 
Transporte  

• Marina 

• Zonas Metropolitanas 
 
Atendimos con responsabilidad las 
Comisiones en las que hemos 
trabajado para la dictaminación de 
asuntos de relevancia nacional en 
beneficio de nuestros 
representados.  
 

INTERVENCIONES EN TRIBUNA   
 
Con motivo del 90 aniversario de la creación de la Universidad 
Autónoma de Nuevo León. 

25 octubre 2023 
 

“Soy fiel creyente que la 
educación es un 
elemento importante 
para la eliminación de la 
pobreza. La UANL es 
una -pieza fundamental- 
para el desarrollo y 
crecimiento del estado 
de Nuevo León. 
Además, reconozco el 
trabajo docente de la 
UANL y el desempeño 
del alumnado. 
Agradezco  a las y los 
legisladores su apoyo 

para la celebración del 90 aniversario de la UANL.” 
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Con Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el 
Ejercicio Fiscal 2024. 
7 noviembre 2023 

 
“Defiendo la aprobación de un presupuesto justo y equitativo para todos 
los mexicanos. Ademas propuse que se otorgue un aumento a los 
recursos municipales porque es el primer ente de contacto con la gente 
en materia de seguridad, infraestructura y recursos públicos, entre otros.”  
 

Comentarios sobre la crisis política en el estado de Nuevo León. 
6 diciembre 2023 

 
“La gobernabilidad es la base de las 
sociedades contemporáneas. Por ello, 
sostengo que la misma es necesaria para 
la sostenibilidad de un estado de la 
federación. Nuevo León tuvo una crisis 
política, en la que fueron amedrentados 
legisladoras y legisladores que buscaban 
recuperar la gobernabilidad del estado. 
Por ello, exijo al gobernador de Nuevo 
León que se responsabilice de sus actos, 
ademas que se respete el estado de 
derecho y se fomente el diálogo para que 
no se repitan los actos acontecidos en 
Nuevo León.” 

 
 
CON SESIÓN SOLEMNE, LA CÁMARA DE DIPUTADOS CONMEMORA 
EL 90 ANIVERSARIO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE NUEVO 
LEÓN 

 
A iniciativa propia, la Cámara de 
Diputados celebró una sesión 
solemne con motivo del 90 
aniversario de la creación de la 
Universidad Autónoma de Nuevo 
León (UANL), la cual inició de 
manera oficial sus actividades 
académicas el 25 de septiembre 
de 1933. 
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El rector de la Universidad Autónoma de 
Nuevo León, Santos Guzmán López, afirmó 
que la educación superior desempeña un 
papel fundamental en el desarrollo y progreso 
de México, ha demostrado ser un pilar para el 
crecimiento económico, la movilidad social, la 
construcción de una sociedad más equitativa 
y justa. “Nuestra institución ha contribuido a 
esta noble labor desde el 25 de septiembre de 
1933 como una universidad orgullosamente 
pública y popular con la misión formadora y de 
transformación social”. 

 
 

IMPARTIENDO CLASES DESDE LA MÁXIMA TRIBUNA 
 
Desde la Cámara de Diputados en la Ciudad de México, impartí mis clases 
como Maestro de la Facultad de Derecho y Criminología de la UANL, 
tratando siempre de enseñarles a mis alumnos diferentes instituciones del 
Estado y de Nuevo León con la intención que sea parte de su formación 
como estudiantes y futuros profesionistas y que mejor desde el Palacio de 
San Lázaro donde se discuten y se toman desiciones importantes día a día 
para nuestro país.  
 
 
SOMA EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS  
 

Por primera vez se presento 
una Orquesta Civil en el 
Palacio Legislativo de San 
Lázaro, el pasado 25 de 
Octubre de 2023, siendo el 
Sistema de Orquestas 
Municipales de Apodaca 
(SOMA) la primera orquesta 
civil en interpretar el Himno 
Nacional dentro de la máxima 
tribuna del país, con una 
participación de 67 jóvenes 
apodaquenses y distintivos 
maestros de SOMA.  

 
SOMA y APODACA hizo HISTORIA!, Sonando fuerte desde San Lázaro. 
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   ESCUCHANDO Y ATENDIENDO  

 
RECORRIDOS 
 
En este tercer año de trabajo 
como desde el primer día, te 
he escuchado en cada uno de 
los recorridos que hemos 
hecho junto a nuestro amigo el 
Alcalde Cesar Garza 
Villarreal, en más de 100 
colonias de nuestra Ciudad de 
Apodaca con el objetivo de 
atender tus inquietudes y 
proteger tu salud, patrimonio y 
seguridad.   
 
APOYOS 
  
Tus inquietudes son mi prioridad por ello entregué numerosas despensas, 
sillas de ruedas, andadores y bastones para mejorar su calidad de vida.  
 
BECAS  

 
Otorgamos a miles de niños y jóvenes becas para la educación media 
superior y superior con el objetivo que puedan seguir con sus estudios 
académicos sin importar su situación socio-económica en la que se 
encuentre, estoy convencido que la educación es la principal herramienta 
para tener una mejor calidad de vida y con ello una mejor ciudad.  

 
CERCA DE TI 

  

• Como cada miércoles Ciudadano, 
estuvimos presentes con el objetivo 
de escuchar y atender las 
inquietudes de nuestros ciudadanos 
para mejorar su calidad de vida y 
seguir avanzando como gobierno y 
ciudadanía responsable en la 
participación política.   
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• Asistimos a loterías y convivencias en distintas colonias de nuestra 
ciudad de Apodaca con el objetivo de atender y convivir con nuestros 
vecinos del distrito.  

 
 
 

 
 
 
 

• Apadrine a niñas y niños graduados de educación básica, 
reconociendo el esfuerzo y trabajo de los estudiantes, padres de 
familia y distintivos maestros de nuestro municipio. 
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• Año con año festejamos el día del niño, día de las madres, día del 
maestro y Navidad con la finalidad de compartir felicidad y 
memorables momentos con nuestros ciudadanos de Apodaca.    
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SEGUIR TRABAJANDO POR APODACA Y TODO NUEVO LEÓN 
 
En el marco de la conclusión 
de la LXV Legislatura e inicio 
de la LXVI, gracias al apoyo y 
confianza de los ciudadanos 
de nuestro Distrito 2 Federal 
de Apodaca hemos logrado 
otro gran triunfo. Tu voto ha 
sido fundamental para que 
podamos seguir trabajando y 
más aún redoblemos 
esfuerzos por el bienestar de 
los Apodaquenses, con 
mayor fortaleza y 
compromiso. 
 
Valoro su confianza, el creer en mi y en nuestro trabajo. Su participación 
activa y madurez política ha sido clave para alcanzar esta rotunda victoria. 
Me comprometo a redoblar esfuerzos y seguir trabajando incansablemente 
para cumplir con los compromisos de campaña, siempre en beneficio de 
las familias de Apodaca. 
 

¡Que siga lo bueno! 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Atentamente, 
 

Tu Diputado Federal  
Andrés Mauricio Cantú Ramírez 
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GALERÍA  


